

PREVISIONES

La cultura no coge vacaciones

EL GRUPO ATALAYA INTERPRETA EL JUEVES 'LA CELESTINA' EN EL COLEGIO FONSECA, Y LA CASA LIS CONTINÚA CON SU PROGRAMA DE CONCIERTOS • CARLOS THERÓN ESTRENA 'IMPÁVIDO' EL VIERNES



Patio de Fonseca durante una representación.

FOTOS: ALMEIDA



Un concierto del programa *Las Noches de Lis*.

E. A. S.

La nueva semana se presenta relativamente tranquila en lo que concierne a actividades culturales. La semana pasada, además, se inauguraron varias exposiciones nuevas en el DA2 y en la Galería Adora Calvo, que podrían ser una alternativa interesante para los próximos días.

De todos modos, esta semana sigue prometiendo actividades llamativas. El jueves 26 termina la edición de 2012 de *Las Noches del Fonseca*, con la representación del clásico *La Celestina*, de Fernando de Rojas.

El grupo Atalaya adapta e interpreta la famosa pieza teatral, con algunas peculiaridades escénicas. El director, Ricardo Iniesta, explica en sus notas que la "riqueza de imágenes" de *La Celestina* "resulta única en la lectura dramática" y que esta pieza "es un teatro universal, como la tragedia griega, pero a la vez

muy carnal y con un gran sentido del humor". En esta adaptación, además, los actores permanecen en escena durante la mayor parte de la obra "manipulando elementos escénicos o interpretando los numerosos coros de voz que confieren la riqueza de atmósferas que requiere la obra".

El precio de las entradas es de 18

'Cuadernos de viaje'

► Además de previsiones para los próximos días, también hay exposiciones y actividades que se despiden a lo largo de la semana, como por ejemplo la exposición *Cuadernos de Viaje*, de los artistas Miguel Elías (profesor de la Usal), Daniel Villalobos (profesor en la escuela de Arquitectura de Valladolid) y José María Acilu (profesor de la Escuela Superior de Arte y Restauración de Zamora), que se exhibe en la Sala de Arte Experimental de Fonseca.

euros. La representación comenzará a las 23 horas en Fonseca.

La Casa Lis, por su parte, continúa con su ciclo de música *Las Noches de Lis*. El segundo concierto del programa, a cargo de Chema Corvo, está fijado para el viernes 27 a las 22 horas. El precio de la entrada es de cuatro euros.

Cine salmantino

Finalmente, los cines Van Dyck han preparado el ciclo *Especial jóvenes cineastas salmantinos*, incluido dentro del programa *Un verano de cine español*. Los Van Dyck proyectan cada semana de verano una película española reciente, pero entre el 27 de julio y el 5 de agosto sólo proyectarán filmes rodados por salmantinos. Estos son *Evelyn*, de Isabel de Ocampo; *Iceberg*, de Gabriel Velázquez; *23-F*, de Chema de la Peña; *Buried*, firmada por Rodrigo Cortés; e *Impávido*, de Carlos Therón. *Impávido*, de hecho, se estrena el viernes en los cines de toda España. ■